



Zuverlässig zur Stelle, wenn's um die Abnahme der Sportabzeichen geht: Britta Jochheim und Bernfried Brüderle.

Foto: Wolfgang Gabel

Auszeichnung für den LFV Schutterwald

Erneut den Sportabzeichenwettbewerb gewonnen

Schutterwald (eb). Auch in diesem Jahr konnte der LFV Schutterwald den Sportabzeichenwettbewerb in der Kategorie bis 1000 Mitglieder gewinnen. Bernfried Brüderle nahm am vergangenen Montag die Auszeichnung in der Sportschule Steinbach entgegen. 2014 erkämpften sich 301 Sportlerinnen und Sportler des LFV Schutterwald das Sportabzeichen.

Die Teilnehmer dürfen je eine Übung aus den Berei-

chen Koordination, Ausdauer, Kraft und Schnelligkeit wählen. Je nach Leistung erhalten sie das Abzeichen in Bronze, Silber oder Gold. »Wir danken Britta Jochheim und Bernfried Brüderle für den unermüdlichen Einsatz«, erklärt Harold Schley, Vorstand des LFV Schutterwald.

Bis in den Oktober stehen Jochheim und Brüderle montags ab 18 Uhr im Waldstadion und nehmen das Sportabzeichen ab.